
4 Pièces

240 m²

Réf. PE-00284

1 650 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Exclusivite' - situé à seulement quelques minutes à pied du principauté

de  monaco,  ce  penthouse  d'exception  offre  une  vue  panoramique

imprenable  sur  la  mer.  Il  se  compose  d'un  vaste  séjour  avec  cuisine

ouverte, prolongé par trois chambres. La grande terrasse d'environ 135

m² invite  à  des  moments  de détente  et  permet  de profiter  pleinement

du  soleil  de  la  côte  d'azur  tout  au  long  de  l'année.  l'appartement

bénéficie  d'un  accès  direct  par  ascenseur  depuis  le  garage  ainsi  que

d'une entrée piétonne. Dès l'entrée, vous découvrirez un espace de vie

lumineux et ouvert comprenant salon, salle à manger ...

SOLE-AGENT - Located just  a few minutes'  walk from the Principality  of  Monaco,

this exceptional  penthouse offers breathtaking panoramic sea views.It  comprises a

vast living room with open kitchen, extended by three bedrooms. The large 135 m²

(1,453 ft²) terrace invites you to relax and enjoy the Côte d'Azur sunshine all year

round.The  apartment  has  direct  elevator  access  from  the  garage,  as  well  as  a

pedestrian entrance. Upon entering, you'll discover a bright, open-plan living space

comprising  lounge,  dining  room  and  kitchen,  enhanced  by  large  bay  windows

offering spectacular views and ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT JEAN CAP FERRAT

3 av Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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